



**„Weihnachten ist,  
wenn die  
besten Geschenke  
am Tisch sitzen,  
und nicht unterm  
Baum liegen.“**

Liebe Baufamilien,

ist tatsächlich schon wieder ein Jahr vergangen? Gefühlt saßen wir doch eben noch auf Balkon und Terrasse und genossen einen nicht enden wollenden Sommer. Und nun ist es plötzlich Dezember geworden. Plätzchenduft und Kerzenschein erfüllen das Haus – und nach all der vorweihnachtlichen Hektik kehrt auch langsam etwas Ruhe ein.

Ruhe und Zeit, die wir nutzen können, dankbar zurückzublicken auf das, was hinter uns liegt. Aber auch gespannt den Blick nach vorne zu richten, auf alles, was das neue Jahr uns bringt. Ruhe und Zeit, die wir mit den Menschen verbringen können, die uns wichtig sind. Mit denen wir glückliche Momente teilen, Pläne schmieden und ein Stück Weg gemeinsam gehen.

Wir sind dankbar, dass wir Sie im vergangenen Jahr ein Stück Ihres Weges begleiten durften. Gerne sind wir auch 2024 als zuverlässiger Ansprechpartner bei allen Fragen rund um Ihr neues Zuhause an Ihrer Seite!

An Stelle von Geschenken für unsere Kunden werden wir auch in diesem Jahr wieder die Stiftung „Antenne Bayern hilft e.V.“ und auch die „Aktion Sorgenkatzen“ mit einer Geldspende unterstützen.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches neues Jahr wünscht Ihnen herzlichst

Sigmar Zeuner & Familie  
mit dem Team von SZ Haus

